

LE CANOË-CLUB DE GENÈVE

a la grande tristesse de faire part
du décès de

Monsieur Jean MEICHTRY

Membre du club depuis 1954

Membre d'Honneur

*Ancien membre du Comité
et trésorier*

C'est un ami fidèle au canoë-club et à ses coutumes. Tu as apporté un esprit qui donnait à chacun une envie de grands espaces et de voyages dans le nord, le Canada, la Scandinavie. Ta guitare en mains, de préférence autour de feu de camp, tu nous chantais des chansons de Félix Leclerc, Georges Brassens, Gilles Vigneault, Claude Léveillée et d'autres auteurs... quels beaux moments tu nous a fait passer.

Merci Jean-Jean pour ces instants intenses plein de poésie et de bonheur. Tu es parti retrouver les copains aux bords des rivières dans l'éther pour de nouvelles belles navigations. Adieu l'Ami!

Nos sincères condoléances à Christiane, ses enfants Alain, Annick, Yves, Sophie et Nathalie.

Le Comité